

## Inilah 5 Top Dompot Crypto di Dunia Untuk Trading NFT Terbaik

Updates. - ADV.CO.ID

Sep 13, 2024 - 15:06



TEKNOLOGI - Pasar cryptocurrency yang semakin besar tentunya harus diimbangi dengan teknologi penyimpanan aset crypto yang lebih canggih. Salah satunya banyak platform trading crypto yang menghadirkan wallet crypto dengan teknologi web3 wallet.

**Dompot crypto** yang menawarkan teknologi keamanan tercanggih tentunya membuat pengguna merasa aman dan nyaman dalam menyimpan aset crypto.

Sehingga tak jarang dari mereka memberikan fitur keamanan yang berlapis.

Dompot crypto terbaik tentunya dompet yang mendukung banyak jaringan seperti **Solana wallet**. Semakin banyak jaringan yang ditawarkan maka semakin banyak pilihan kepada penggunanya untuk menyimpan aset crypto dengan aman.

Seperti diketahui, keunggulan web3 wallet diantaranya memberikan pendekatan yang terdesentralisasi terhadap pengelolaan mata uang crypto. Hal ini tentunya berbeda dengan sistem keuangan konvensional yang sentralis.

Dengan web3 wallet maka developer wallet crypto memberikan kamu kendali langsung atas aset crypto yang kamu miliki sehingga tidak membutuhkan perantara.

### **Pengertian Dompet Web3?**

Dompet Web3 (juga dikenal sebagai WW3) adalah dompet digital yang secara mendasar mengubah cara kita memiliki, memonetisasi, dan mengelola konten, fitur, dan sumber daya kita. Dompet-dompet ini, yang mencakup opsi perangkat keras dan perangkat lunak.

Web3 wallet ini memberikan dukungan interaksi dengan aplikasi terdistribusi (dApps), sebagai sebuah layanan keuangan modern. Web3 wallet ini memfasilitasi pengumpulan NFT, membuat identitas on-chain, dan mendukung dukungan komunitas, dan menawarkan strategi yang lebih dari itu.

### **5 Dompet crypto trading NFT terbaik**

Dilansir dari berbagai sumber terdapat beberapa dompet crypto terbaik yang cocok untuk trading NFT. Berikut 5 dompet crypto, diantaranya adalah:

#### **1. Pintu**

Dompet Pintu Web3 mendukung banyak jaringan blockchain populer, termasuk Ethereum, BNB Smart Chain, Polygon, dan Arbitrum. Hal ini memudahkan pengguna untuk menyinkronkan dApps yang berjalan di blockchain berbeda tanpa mengelola banyak dompet berbeda.

Dengan fitur tersebut, dompet Pintu Web3 menawarkan kenyamanan dan keamanan bagi pengguna saat memasuki lingkungan Web3. Tak hanya itu, Pintu juga memiliki fitur Web 3 wallet yang aman untuk semua orang, dengan tampilan yang sederhana tetapi mampu memberikan perlindungan yang tinggi.

Selain itu, aplikasi Pintu merupakan trading crypto yang terdaftar yang diawasi oleh BAPPEBTI.

#### **Perlindungan Teknologi MPC**

Key dibagi jadi beberapa bagian, salah satunya kamu yang simpan. Menghapus risiko satu titik kegagalan (SPOF).

#### **Preview Transaksi**

Kamu bisa mendapatkan rincian secara lengkap dari apa yang akan kamu

transaksikan di Web3.

## **Deteksi Penipuan**

Dengan menggunakan web3 wallet dari Pintu maka kamu akan mendapatkan kenyamanan dan keamanan karena, firewall web 3 mampu mendeteksi penipuan yang akan merugikan, kamu akan diberi tahu jika transaksi berisiko penipuan.

## **Berbagai Pilihan Jaringan**

Dengan menggunakan web3 wallet Pintu maka kamu mendapatkan kelebihan berbentuk akses situs Web3 di Ethereum, BNB Chain, Arbitrum, dan Polygon dengan mudah. Sehingga kamu memiliki banyak pilihan. Sementara itu jaringan lainnya akan segera tersedia.

Untuk kamu yang ingin berinvestasi crypto secara mudah, download PINTU sekarang! PT Pintu Kemana Saja dengan brand PINTU merupakan platform jual beli dan investasi aset crypto di Indonesia. Aplikasi PINTU berfokus pada tampilan aplikasi yang intuitif, mudah digunakan, dengan konten edukasi in-app, terutama bagi investor crypto baru dan kasual.

Saat ini, Pintu memiliki lebih dari 200 aset crypto yang diperdagangkan serta banyak fitur dan produk unggulan inovatif dan edukatif seperti Limit Order, Auto DCA, Pintu Earn, Referral System, PTU Staking, dan Pintu Kelas Academy.

Ayo berinvestasi dan download aplikasi PINTU sekarang!

## **2. Dompot Coinbase**

Coinbase Wallet menonjol sebagai salah satu dompet NFT terbaik di dunia token non-fungible (NFT) yang berubah dengan cepat. Dikenal karena keandalan, keamanan, dan fitur penggunanya, Coinbase Wallet telah memperkuat posisinya sebagai platform terpercaya bagi pengguna untuk menyimpan, mengelola, dan memantau koleksi digital dan aset unik yang terus berkembang.

Keamanan adalah kunci keberhasilan Coinbase Wallet. Dengan fokus pada perlindungan dana dan data pengguna, Coinbase Wallet menerapkan langkah keamanan terdepan di industri. Ini secara efektif memberi pengguna kendali atas kunci pribadi mereka, memastikan bahwa merekalah satu-satunya yang bertanggung jawab atas NFT mereka.

Integrasi Coinbase Wallet yang mulus dengan pasar NFT dan dApps terkemuka membedakannya dari pesaing. Pengguna dapat terhubung ke platform populer dan berpartisipasi dalam perdagangan, lelang, dan interaksi NFT secara langsung melalui antarmuka dompet.

## **3. Trust Wallet**

Trust Wallet berada di garis depan sebagai salah satu dompet NFT terbaik, menyediakan gerbang yang aman dan ramah untuk pengguna pemula maupun pengguna yang telah berpengalaman dalam trading token non-fungible (NFT).

Ketika revolusi NFT terus merevolusi kemampuan digital, Trust Wallet telah

berevolusi untuk memenuhi berbagai kebutuhan penggemar NFT, menyediakan platform komprehensif yang mengintegrasikan NFT ke dalam dunia keuangan terdesentralisasi (DeFi).

Kepercayaan dan kolaborasi Wallet memungkinkan pengguna untuk melintasi batas-batas jaringan blockchain secara individual. Dengan fungsionalitas lintas rantai, Trust Wallet memungkinkan transfer NFT tanpa hambatan antar ekosistem blockchain yang berbeda.

Baik NFT dari Ethereum, Binance Smart Chain, Polkadot, atau jaringan lain yang kompatibel, Trust Wallet menutup kesenjangan, meningkatkan akses, dan mendorong adopsi NFT.

#### **4. MetaMask**

Di dunia NFT perkembangan teknologi berubah dengan cepat, MetaMask muncul sebagai dompet NFT terbaik pada tahun 2024. Sehingga Metamask bisa mendefinisikan ulang cara pengguna berinteraksi dengan token yang tidak dapat dipertukarkan.

Saat ini pertukaran NFT terus merambah lanskap digital, MetaMask menghadirkan dirinya sebagai solusi yang andal dan inovatif, menawarkan sistem yang aman, fleksibel, dan ramah pengguna untuk mengelola dan menjelajahi dunia aset digital tanpa batas.

Salah satu fitur yang membedakan MetaMask adalah komitmennya yang tak tertandingi terhadap keamanan. Dompet ini menggunakan metode enkripsi yang kuat, memastikan kunci pribadi dan data sensitif pengguna tetap terlindungi dari ancaman.

Selain itu, integrasi MetaMask dengan dompet perangkat keras memberikan keamanan tambahan, menanamkan kepercayaan pada pengguna saat mereka menavigasi ruang NFT.

#### **5. Ledger wallet**

Dompet crypto selanjutnya berupa perangkat keras yang telah terkenal, Ledger. Brand ini telah menjadi standar emas bagi para penggemar NFT yang mencari tingkat keamanan dan kepercayaan tertinggi dalam mengelola aset digital berharga mereka.

Dengan pertumbuhan pasar NFT yang eksplosif, kebutuhan akan solusi keamanan yang kuat menjadi semakin penting, dan Ledger telah memposisikan dirinya di garis depan dalam wallet crypto yang berubah dengan cepat ini.

Sebagai pionir dalam industri dompet crypto dalam bentuk perangkat keras, Ledger telah membangun reputasi atas komitmennya yang teguh dalam melindungi kunci pribadi pengguna dan menyediakan tempat berlindung yang aman bagi aset NFT.

Salah satu fitur penentu dompet perangkat keras Ledger adalah standar keamanannya yang ketat. Hardware ini menggabungkan fitur keamanan canggih yang melindungi kunci pribadi dan memastikan bahwa transaksi dimasukkan ke

dalam dompet perangkat keras, sehingga menghilangkan paparan terhadap ancaman eksternal.

Dengan dukungan otentikasi biometrik dan perlindungan PIN, pengguna Ledger dapat yakin bahwa NFT mereka aman meskipun dompet fisiknya hilang atau dicuri.